



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERZA DE RAPIDA ACCION. Bezier, Francia, Junio 7 (Reuters). La nueva Fuerza de Rápida Acción, realiza sus primeras maniobras. Esta fuerza, se informa, podría intervenir en Centro-Europa, si lo solicitan sus aliados de la OTAN.

Siles Zuazo denuncia sabotaje a elecciones

La paz, Junio 7 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo denunció que los sectores políticos de extrema derecha y de extrema izquierda pretenden sabotear las elecciones generales del 14 de Julio y pidió a la prensa local que se oponga a esa actitud. El gobernante dijo que "es deber" de los periodis-

tas "fortalecer la conciencia democrática del pueblo frente a sectores de ultraderecha y ultra-izquierda que, de uno u otro modo, pretenden sabotear las elecciones".

Siles hizo la denuncia en un discurso al inaugurar un congreso de trabajado-

—Pasa a la página 25—

Sandinistas combaten la "economía clandestina"

Managua, Nicaragua (USIS). (Por Nancy Nussler). El gobierno nicaragüense ha iniciado una batalla nacional contra la economía clandestina. Durante las dos últimas semanas, los agentes de la autoridad de aquí han confiscado los productos y las licencias de unos 160 co-

merciantes en un esfuerzo por erradicar la corrupción y la especulación. Los delitos de esos comerciantes son los siguientes: venta ilegal de medicinas, productos plásticos, llantas de automóviles, pollos y granos.

—Pasa a la página 23—

Nicaragua amenaza a toda Centro América

Miami. (Servicio Especial). El presidente Reagan, considerando que Nicaragua plantea una amenaza a toda la América Central, dice que el apoyo de Estados Unidos a los combatientes nicaragüenses por la libertad que se enfrentan al régimen sandinista, es la mejor opción para impedir la desestabilización regional. "Tenemos que apoyar a los gobiernos que están so-

metidos a la agresión de los comunistas, y es imperativo que apoyemos a los valientes que están exponiendo sus vidas en la línea de batalla para llevar la democracia a Nicaragua", afirmó el presidente.

Hablando en un acto de recaudación de fondos para Paula Hawkins, senadora de Estados Unidos, Reagan dijo que los com-

—Pasa a la página 21—

Honduras suspendería la energía a Nicaragua

Tegucigalpa, Junio 7 (UPI). Honduras amenazó hoy con suspender el suministro de energía eléctrica a su vecina Nicaragua a menos que el país pague 175.000 dólares que debe o convenga en realizar un trueque.

El Ministro de Economía hondureño Juan Miguel Orellana Maldonado dijo hoy en Tegucigalpa que había dado una semana al Ministro de Comercio Exterior de Nicaragua para pagar en dólares el valor de la factura por concepto de venta de energía eléctrica correspondiente a Mayo.

Orellana Maldonado agregó que si Nicaragua, que

debe a Honduras un total de 40 millones de dólares, no tiene divisas para el pago, podrían realizar un trueque.

En base a un convenio tripartido de interconexión eléctrica, entre Honduras, Costa Rica y Nicaragua, se ha estado vendiendo energía eléctrica a este último país.

Honduras está en capacidad de vender un gran excedente de su generación de energía eléctrica al inaugurarse recientemente un gigantesco proyecto hidroeléctrico ubicado en la zona central del país.

Sufre derrame del paciente con corazón artificial

Louisville, Estados Unidos, Junio 7 (UPI). El paciente de corazón artificial Murray P. Haydon, víctima de un problema que ha afectado a otros hombres con corazón mecánico, estaba hoy con su costado izquierdo "seriamente afectado" tras sufrir un derrame cerebral.

Fue el tercer derrame cerebral entre los cuatro pacientes de corazón artificial operados por el médico William C. DeVries.

Al igual que William Schroeder, quien ha sufrido

—Pasa a la página 21—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CLAUSURA. Estoril, Junio 7 (AP). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, pronuncia su discurso durante la clausura de la Reunión de la OTAN.

Alan García el "presidente de la esperanza"

Lima, Junio 7 (AP). Para muchos peruanos, Alan García es el "presidente de la esperanza", como lo definió el diario "La República" en un titular a todo ancho de página.

Vapuleados por las empinadas tasas de inflación y el desempleo, en un nivel de vida declinante en una nación de por sí pobre y un encarnizado terrorismo de guerrilleros maoístas, millones de peruanos fincan sus expectativas optimistas de solución en el joven y carismático presidente

—Pasa a la página 23—

Guerrilla pierde terreno en El Salvador: Reagan

Washington, (Por William H. Durham, corresponsal de USIS en la Casa Blanca). El presidente Reagan dice que las guerrillas comunistas de El Salvador están perdiendo terreno.

Duarte de El Salvador, el 16 de Mayo, Reagan dijo: "El pueblo salvadoreño tuvo otras elecciones libres en Marzo, las reformas económicas continúan y las guerrillas comunistas van perdiendo terreno".

En una palabras pronunciadas en los jardines de la Casa Blanca, después de su reunión con el presidente

"Si va a haber paz y democracia en la región, si

—Pasa a la página 25—

Proceso democrático en Guatemala, enfocan

Caracas, Junio 7 (AP). El proceso democratizador en Guatemala y la crisis centroamericana fueron los temas principales en la entrevista que sostuvo ayer el canciller de ese país, Fernando Andrade Díaz Durán, con el presidente venezolano Jaime Lusinchi.

de democratización en Guatemala y le entregó un ejemplar de la nueva Constitución promulgada el 31 de Mayo pasado". dijo el canciller a los periodistas al salir de la entrevista, en el Palacio de Miraflores.

Díaz Durán dijo que el gobierno del general Oscar

—Pasa a la página 23—

EU propone a Israel 7 posibles negociadores

Jerusalén, Junio (AP). Estados Unidos propuso a Israel los nombres de siete palestinos para que fueran considerados como posibles negociadores en una delegación conjunta jordano palestina a conversaciones de paz, dijo hoy un funcionario gubernamental.

fueron aprobados oficialmente por Jordania ni la Organización de Liberación Palestina (OLP), dijo el funcionario, que pidió no ser identificado.

Los nombres, presentados extraoficialmente hace tres semanas al primer ministro Shimon Peres, no

Un nombre propuesto fue Abdel Hamid Al-Sayegh, presidente del Consejo Nacional Palestino, el brazo legislativo de la OLP. Entre los otros se incluyen tres dirigentes de los terri-

—Pasa a la página 21—

Acción más eficaz para el desarme

Caracas, Junio 7 (AP). Una acción más eficaz hacia el desarme en general y completo demandaron de los gobiernos y organizaciones mundiales los participantes del Simposio Internacional de Educación para la Paz, que concluyó anoche en Caracas.

El evento, que congregó a delegados de todas las nacionalidades, culminó con una serie de recomendaciones que fueron expresadas en un documento que enviarán los participantes al Secretario General de las Naciones Unidas y a los miembros de la Comisión de Desarme de

ese mismo organismo. En el documento los penalistas instan a "los pueblos a la lucha contra la guerra y el armamentismo por la paz y la justicia".

Advierten sobre las consecuencias de la guerra, diciendo que la "amenaza nuclear puede producir apocalipsis por el potencial destructivo acumulado en los arsenales atómicos".

"La proliferación de armas nucleares, bacteriológicas, químicas y convencionales horizontal y verticalmente, debe

—Pasa a la página 21—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISPUTA FRONTERIZA. Washington, Junio 7 (Reuters). El embajador de Nicaragua ante la OEA, Edgar Parrales, primer plano, izquierda, firma un acuer-

do con los embajadores del Grupo de Contadora, que permitirá que sea investigada la reciente disputa fronteriza entre Nicaragua y Costa Rica.